



Montevideo, 16 de abril del 2016.

Frente al estado de emergencia nacional determinada por causa de fenómenos climáticos a nivel de todo el territorio, especialmente en la Ciudad de Dolores, la Facultad de Enfermería comunica:

1. Nos hacemos eco de numerosas ideas del colectivo docente y funcionarios de la facultad y Colegas de diferentes puntos del país y expresamos nuestra solidaridad con todos los damnificados.
2. La Facultad de Enfermería está en contacto con integrantes del Sistema Nacional de Emergencias (SINAE) para hacer una contribución ordenada que permita realmente aportar lo necesario para cada situación sin distorsionar el trabajo organizado. El SINAE está en el lugar, analizando los recursos de la zona determinando el daño y necesidades.
3. Se ha mantenido comunicación con la Prof. Adj. Cecilia Acosta como autoridad regional de ASSE en la zona de Dolores y con autoridades de MSP. En todos los casos comunicarán en que podemos apoyar. Quedamos a disposición como Facultad Enfermería.
4. Docentes involucrados en la temática (en nuestro carácter de integrantes de Redulac) se mantienen en contacto con SINAE y pusieron a disposición información a la población que solicitamos su máxima difusión.
- <http://sinae.gub.uy/recomendaciones/ante-eventos-meteorologicos-adversos>

También compartimos información emitida por Facultad de Psicología que nos parece de utilidad

<http://www.psico.edu.uy/novedades/estudiantes-de-grado/orientaciones-de-la-facultad-de-psicolog%C3%ADa-ante-las-%C3%BAltimas-situacion>

5. A partir del día martes, se recibirán donaciones en Jaime Cibils 2810 y en piso 3 de Hospital de Clínicas, en el horario de 11 a 15. Solicitamos que las mismas vengan envueltas en nylon y rotuladas con su contenido. Autoridades nacionales solicitan que las donaciones para la Ciudad de Dolores, sean de alimentos (no de ropa por dificultades de almacenamiento y clasificado de la misma).
6. El día martes se conformará grupo de trabajo para elaborar estrategias rápidas para organización en próximas eventualidades de este tipo.
7. Comunicaremos y convocaremos inmediatamente a colegas y estudiantes cuando recibamos directivas de SINAE.

Expresamos nuestra solidaridad como colectivo con las colegas que están en los lugares y esperamos sus solicitudes de apoyo concreto para actuar organizada mente sin generar confusión o superposición de actividades que no sean eficientes.

Prof. Lic. Mercedes Pérez

Decana de Facultad de Enfermería- Universidad de la República